
Comité  Technique
Local de l’Aude du
29/11/2019.
Ce  CTL  (Comité  Technique  Local  à  Carcassonne
présidé par Mme Goutaudier) avait 6 points à l'ordre
du jour dont 2 seulement pour avis (y compris le point
« approbation  du  PV  du  16  janvier »,  qui  a  été  par
ailleurs rejeté).

Suite aux liminaires et aux questions CGT inclues, ce
sera plus lamentable que d'habitude sur la transparence
puisque  fin  novembre  la  direction  ne veut  toujours  pas
nous  donner  le  volant  de  suppression  pour  l'Aude.
Pourtant Mme Goutaudier a avoué être en contact avec
l'inter-région  sur  le  sujet…  mais  « dans  l'attente  de
données définitives ».

Sur  le  NRP :  « Pas  plus  d'infos  y  compris  pour  le
calendrier »,  Mme  Goutaudier  confirme  la  date  du
31/12/2019 pour nous prévenir (ainsi que les élus) mais
ajoute que tout peut encore changer… Mme Goutaudier
parle-t-elle de l'abandon du plan Darmanin ?

La direction ne voit pas en quoi il y a urgence pour les
mutations… que chacun peut faire une mutation qu'un
service ferme ou pas… sans commentaires tellement le
décalage est grand entre eux et nous.

Pour le télétravail  rien de changé sur la campagne en
cours, on peut faire un recours sur la décision du service
comme auparavant (bientôt on ne pourra plus).

Sur  la  fin  des  CAPL,  ils  sont  en  attente  de  notes
précises,  mais  ils  imaginent  qu'il  y  aura  toujours  une
sorte de réunion  qui remplace les CAPL mutations… du
style  on  s'arrange  dans  les  couloirs  avant ?  Et  on
s'arrange aussi dans les coulisses après ??… 

Les  réunions  d'infos  sur  les  mutations  de  la
direction se feront en janvier, la note n’étant pas sortie
et  la  formation  pour  la  nouvelle  application  mutation
ALOA non aboutie à ce jour …

Si on ne les arrête pas,
… rien ne s’arrêtera !

Site de la section de l'Aude:   http://www.dgfip.cgt.fr/11/

Point 2     : Les ponts naturels.

Comme chaque année, erreurs dans les remontées faites par les chefs de services : le tableau de recensement de la
direction est donc faux. Certains services n'ont rien fait remonter et dans d'autres tous les agents sont notés avoir
répondu, 58 sur 58 par exemple au CDC, c'est remarquable !

La proposition de la CGT, - qui convient à ceux qui sont pour, contre, ou veulent d'autres dates -, que les agents
puissent avoir le droit de venir travailler ces jours-là, fermés au public par la direction, gagne quelques points, mais
nous avons la preuve que des chefs de service ne font pas toujours suivre cette mention quand elle émane des
agents eux-mêmes.  Deux jours seront  des « ponts naturels » :  le  22 mai  et  le  13 juillet.  VOTE POUR de FO /
CONTRE de Solidaires et abstention de l'élu CGT (nous rappelons que nous n'avons qu'un élu).

Mél : cgt.ddfip11@dgfip.finances.gouv.fr

Envoyez-nous un message pour recevoir par mail nos comptes rendus et
nos infos hebdomadaires sur notre DDFIP 11

http://www.dgfip.cgt.fr/11/


Point 3     : Transfert du recouvrement de l'impôt au
SIP de Carcassonne. 

C'est la fin du recouvrement de l'impôt à Bram et à Cuxac
Cabardès ;  les usagers  iront  à la  cité  administrative  de
Carcassonne ;  aucun emploi n'est transféré de Cuxac et
un  emploi  est  transféré  de  Bram  au  SIP  Carcassonne
mais les agents ne veulent pas suivre la mission comme
ils  y  ont  droit  dans  de  tels  cas ; cependant,  nous
apprenons  après  le  CTL que  des  pressions  ont  été
exercées pour qu'un agent de Bram suive la mission en
lui opposant que c'était bien pour sa liste d'aptitude !! On
voit le niveau... Au SIP, seuls les dossiers arriveront donc
au 01 janvier mais aucun calendrier n'est fixé, une réunion
aurait lieu dans les prochains jours entre chefs de service
pour l'aspect matériel,  seules les « archives vivantes ou
semi-vivantes »,  nécessaires  au  travail  immédiat  des
agents, seraient transférées… 

Le SIP Carcassonne recouvrement s'inquiète vraiment
de la réception et du travail supplémentaire alors que
déjà les usagers sont reçus jusqu'à 16h45 tous les jours
(soit au-delà de l'horaire de fermeture au public). « Mais il
y aura les buralistes agréés » répond Mme Goutaudier et
« nous  allons  rappeler  aux  trésoreries  (mais  elles  vont
disparaître avec le NR « P » !  ndr) et  au site de Pierre
Sémard  qu'ils  doivent  prendre  tous  les  usagers  qui
viennent pour payer... ».

La direction ne peut pas nous donner les décomptes
de  la  réception  physique  et  téléphonique  de  Bram  et
Cuxac, seulement les opérations de caisses effectuées.

Un  débat  s'engage  sur  l'installation  du  SIP  à
Carcassonne  alors  que  la  cité  est  en  plein
chamboulement-déménagement  sur  décision  de  la
direction. Le SIP-Recouvrement manquera de place dans
la  nouvelle  configuration si  une personne arrive au 1er
septembre  pour  combler  le  poste…  à  moins  que  la
direction n'ait déjà prévu une suppression d'emploi au SIP
recouvrement pour faire de la  place !  Les amendes se
retrouveront  dans  un  plus  petit  bureau.  Et  quant  à  la
future installation du SIP assiette il n'y aurait pas eu de
concertation contrairement à ce que dit la direction ;  une
réunion avec la  hiérarchie du SIP et  la  présence de la
direction aura donc lieu prochainement. 

Qqs citations de la direction en vrac :
Les H1 sont prévues au sous-sol « mais ça ne pose pas
de problème, il suffit de prendre l'ascenseur » (pour un
travail au quotidien avec les H1 c'est pratique… ndr).
« Des zones étaient perdues dans l'ancien SIP »,
« Il y aura plus de place » ; « Très éclairant, très éclairant,
très éclairant,  très éclairant  etc etc »… on ne peut  pas
mettre  toute  la  phrase  (bcp  plus  répétitive !)  tellement
Mme Goutaudier s'est  mise à répéter  avec une volonté
oppressante  à  propos  des  questions  des  OS  sur  les
réorganisations immobilières de la cité …

Point 4     : SDIF.

Sur le SDIF, bien que la direction ne sache plus à quelle
date il  a été validé par Bercy (!),  bien qu’ils n’aient pas
réfléchi au concret de sa mise en place (ils n’ont pas pu

répondre  aux  questions  concrètes  que  nous  avons
posées), il se fera "coûte que coûte" et à la question
"reviendrez-vous sur votre décision si  à l’issue, par
exemple, des groupes de travail  ça parait compliqué à
mettre en oeuvre et moins efficace", la réponse est claire
"NON, pas du tout, on le fera quand même".... Au moins
c’est  clair  ...  les roitelets nous gouvernent !  Mais  c'est
vrai qu'ils faut prévoir des suppressions d'emplois ! Et le
périmètre  des  agents  pouvant  suivre  la  mission  sera
"large" (dixit), tous les agents SIP sans doute... et "les
géos ne viendront pas forcément tous à Carcassonne".
Trois réunions auront lieu les 17/18/19 décembre sur
les trois sites avec les SIP et concernés.
Il  y  aura  une  structure  mixte SDIF  à  Carcassonne
avec PELP/PTGC/Cellule foncière sur le même plateau ;
serait  conservé  un  accueil  simple  dans  les  SIP  (quel
périmètre  ?!?  pour  faire  quoi  et  avec  quelles  liaisons
avec le SDIF ?), le gracieux serait conservé dans les SIP
… (mais des courriers sont parfois mixtes cx/gx ! Et des
liaisons existent entre la THS et la TF...)
Dans le contexte actuel ceci ne ressemble en rien aux
anciens CDIF (qui en plus existaient sur plusieurs sites
et non concentrés à Carcassonne), sera moins efficace
pour les usagers, pour les collectivités, pour les agents.
Très rassurants sont les propos de Mme Goutaudier, à
savoir qu'il restera la TH et l'IR dans les SIP ...
Le SDIF sera créé comme le CDC  sans création des
emplois  au  tagerfip  au  01/09  mais  seulement  au  01
janvier alors que les agents auront déjà été placés au
SDIF…

Qqs citations de la direction en vrac :
« Les géomètres se plaignaient  d'être des prestataires
des SIP ».
« Les  géos  ne  viendront  pas  forcément  à
Carcassonne ». « Le travail des géos a bcp changé ».
« La structure tagerfip n'est plus la même, elle se fait en
2 semestres distincts ». (?)
« Notamment  à  cause  de  la  départementalisation,
comment mettre le SDIF dans ALOA ? ».
« Des  collègues  se  sont  manifestés  pour  suivre  la
mission » ;  ce  à  quoi  nous  avons  demandé  s'il  fallait
appelé  Mme  Goutaudier  pour  être  au  SDIF  et  si  le
mouvement avait déjà été fait ?

Quelques questions diverses (8 CGT):
*Retraités : 16 demandes à ce jour sur 2020 (35 demandes en
2019).
* Retraite : 34 demandes déposées à ce jour pour 2019.
* SIE Carcassonne : nous avons rappelé que la direction avait
acté en CTL un bilan au bout d'un an sur la réorganisation du
SIE de Carcassonne. La direction a pris note pour le prochain
CTL.

Toutes  les  OS  ont  refusé  d'abordé  le  point  n°5  sur  le
NR « P » qui n'était à nouveau que pour information et la
CGT a fait une minute de silence pour les 5 suicides de
collègues (rien qu'en septembre) sur leur lieu de travail, que
les autres OS ont bien sûr suivie, mais également la direction
(après hésitation et remarque de noter au PV que les propos
sur les suicides ont été tenus par une OS (sous entendu non
tenu par la direction, et oui le DG lui ne s'était pas levé…)

Tous et toutes dans l'action, alerte générale !!
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